



**LH Stelzer/LR Achleitner: Leichte Entspannung am öö.  
Arbeitsmarkt. Setzen unsere Anstrengungen ungemindert fort**

**Landeshauptmann Mag. Thomas Stelzer / Wirtschafts-Landesrat Markus  
Achleitner: „OÖ. Arbeitsmarkt stabilisiert sich weiter. Rückgang bei  
Jugendarbeitslosigkeit besonders erfreulich.“**

**Auch wenn Oberösterreich durch die starke Industriedominanz von den konjunkturellen Verwerfungen stärker als andere Bundesländer betroffen ist, zeigt sich am Arbeitsmarkt dennoch eine erste leichte Entspannung: *„Mit einer Arbeitslosenquote von 4,6 Prozent in Oberösterreich liegt sie um 0,73 Prozentpunkte niedriger als noch im Februar. Oberösterreich liegt außerdem weiter deutlich unter der bundesweiten Arbeitslosenquote von 6,9 Prozent. Dennoch gilt unsere volle Kraftanstrengung nach wie vor jenen Menschen, die auf der Suche nach Arbeit und Beschäftigung sind“*, erklären Landeshauptmann Mag. Thomas Stelzer und Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner.**

Insgesamt waren im März 695.000 Menschen in Oberösterreich in Beschäftigung, auch hier eine leichte Verbesserung von 1,18 Prozent gegenüber dem Februar. *„Besonders erfreulich ist natürlich, dass die Jugendarbeitslosigkeit wieder leicht zurück geht – sie liegt bei 3,8 Prozent und damit um 0,8 Prozentpunkte niedriger als im Februar. Unsere individuelle und passgenaue Begleitung und Beratung zeigt Wirkung. Einmal mehr sieht man, wie wichtig eine aktive Arbeitsmarktpolitik ist“*, betonen Landeshauptmann Mag. Thomas Stelzer und Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner.

Den 33.646 arbeitssuchenden Menschen stehen 23.605 beim AMS gemeldete offene Stellen gegenüber. 1.525 Lehrstellen sind sofort verfügbar, 581 Jugendliche sind aktuell auf Lehrstellensuche. *„Auch wenn sich die Lage am Arbeitsmarkt leicht entspannt, haben wir das Niveau vom März des Vorjahres mit einer Arbeitslosenquote*

*von 3,8 Prozent und 698.879 Beschäftigten noch nicht erreicht. Mit unseren vielfältigen Arbeitsmarktmaßnahmen, bei denen alle zentralen Player am Arbeitsmarkt ihre Kräfte bündeln, arbeiten wir weiter daran, möglichst vielen Menschen Chancen zu eröffnen. Der Schwerpunkt wird dabei weiter im Bereich der Jugendlichen liegen, aber vor allem auch bei der Vermittlung von Qualifikationen, die am Arbeitsmarkt stark nachgefragt werden“, so Landeshauptmann Mag. Thomas Stelzer und Landesrat Markus Achleitner. Erst kürzlich wurde etwa der Qualifizierungsverbund Digitale Kompetenz erweitert – künftig werden auch Kompetenzen zur ökologischen Transformation im Rahmen des Qualifizierungsverbundes vermittelt.*

**Rückfragen-Kontakt:**

**Michael Herb, MSc, Presse LR Achleitner**

**(+43 732) 77 20-151 03, (+43 664) 600 72 151 03, [michael.herb@ooe.gv.at](mailto:michael.herb@ooe.gv.at)**